



ひがしっこ

ひびきあうあいさつ がんばる勉強・読書 しっかり仕事 コミュニケーション

東唐津小学校 学校便り 第7号

令和6年 6月19日

文責:校長 村山輝美



唐津市教育の日

保護者の皆さん、地域の方々等を含め
103名の方々に参観いただきました。お
忙しい中、ありがとうございました。アン

ケートにも多数お答えいただき、職員も大変励みになりました。いくつかご紹介したいと思います。

【教育の日 アンケートより】

- ・しっかりと先生の話聞いて、考え、発表することまで出来ていたので、すごく成長を感じました。
- ・考えを押し付けるのではなく、子ども達の考えを引き出す努力をされており、指導の大変さを感じた。
- ・道徳の授業で、相手の立場になって考えたり人を見た目で判断したりしないなど、子ども達の心の成長につながる授業でした。
- ・図工の授業参観は初めてで、出来上がる過程で子ども達が試行錯誤している様子を見ることができて、とても楽しかったです。
- ・他の学年も気兼ねなく見に行けたので、参考になりました。

4時間目は、PTA 主催の救急講習でした。夏休

みのプール開放に向けて、心肺蘇生の方法と AED の使い方について教えてもらいました。緊急時は思わぬ行動をとるものです。適切な判断、行動がとれるように、繰り返しの学習が大切だと毎回思います。



この日の給食は「救給カレー」でした。非常食体験です。カレーを食べる前に、災害にどんな備えをしておいた方がよいのか、災害時の食べ物はどうしたらよいのかなどを学習しました。本校は児童数も少ないので、少し温めてから提供しました。子ども達は、美味しいと言って食べていましたが、やはり量は足りなかったようです。緊急時のために学校にも備蓄されています。

末盧館田植え祭



6月8日(土)、末盧館で田植え祭が行われました。本校から6年生が参加し、オカリナ演奏を披露しました。5年生の時に練習した「believe」と「ふるさと」を美しい音色で演奏してきました。その後は、田植えにチャレンジ。裸足で泥の中に入る機会は、めったにないこと。どきどきワクワクの体験でした。

